

La Lettre du Président

18 septembre 2023

Bonjour,

A la suite de l'Assemblée Générale du 14 septembre, le Bureau s'est réuni et j'ai été élu Président du CPB-Bridge. Grâce à l'arrivée de Nathalie OGER et de Pascal DUFFY, c'est un Bureau un peu rajeuni, comptant 13 membres qui s'est réparti les tâches. Vous trouverez sa composition en Pièce Jointe.

Mon mandat a donc commencé par le Festival du Club du 17 septembre, organisé par Jacques LECAREUX et son équipe. Ce Festival a réuni 124 joueurs de tous horizons et de tous niveaux. Bonne organisation, superbe cocktail et très beaux lots. C'est une belle réussite dont je remercie tous les bénévoles qui y ont contribué.

Je mets en place le nouveau dispositif pour l'indemnisation des frais de compétition. Cette indemnisation est maintenant conditionnée à la participation effective des demandeurs d'indemnité à l'accueil des compétitions dans le Club. Tout cela est affiché au Tableau des compétitions Salle 2.

Une collecte est mise en place pour offrir un cadeau à Jacques en remerciement pour son investissement total dans le Club comme Président pendant 9 ans avec le résultat magnifique dont j'hérite. Les participations en espèces peuvent être déposées dans une boite au Club, des versements par Carte Bancaire se font sur la Cagnotte en ligne Tribee. Le cadeau sera choisi en fonction du montant récolté et lui sera remis lors d'un pot au Club.

Les inscriptions au Club pour la nouvelle année progressent doucement (170 aujourd'hui). L'Ecole de Bridge a repris ses activités avec 5 niveaux. Louis MASTEAUX a déjà donné un stage et reçoit encore de nouvelles demandes.

La Fédération Française de Bridge propose aux clubs d'organiser un Tournoi de Solidarité pour venir en aide aux victimes du séisme au Maroc. J'avoue que je n'avais pas -personnellement- prévu de donner pour le Maroc. Mais je me range au choix de la FFB. Ces malheureuses victimes du séisme ont besoin d'aide et la Fondation de France est une garantie de sérieux dans l'utilisation des fonds. Ce Tournoi aura lieu au Club le jeudi 28 septembre à 14h à la place du tournoi du jour. Les participants apporteront un chèque à l'ordre de « Fondation de France- Solidarité Maroc » et une fiche d'identification pour que la Fondation de France leur retourne le reçu fiscal (Cela est affiché dans l'entrée du Club). Le Club ne touchera rien, la FFB non plus ; elle doublera les points d'expert pour ce tournoi. La participation minimale sera de 10€ avec déduction fiscale de 66% du montant versé. Alors montrez vous généreux, venez nombreux en aide aux sinistrés, oubliez toute autre considération...

Un Nouveau Tableau d'affichage a été installé et est disponible pour les informations « Hors Bridge ». Comme dans toute Association vous pouvez avoir des « bons plans » à proposer aux autres : concerts, expos, achats groupés, activités, autres...On va expérimenter...Et pour le début on vous demande de solliciter l'accord du Président ou du Vice-Président avant affichage afin que cela ne parte pas dans tous les sens.

Une nouveauté dès cette semaine : Chaque 4ème vendredi du mois, à l'issu du Tournoi de régularité, Frédéric LEDAN commentera 3 donnes choisies par les joueurs. Cela commencera le **22 septembre.**

Enfin, dernier point : Pierre BORDE qui assure le fonctionnement informatique du Club et du Site souhaite trouver un second pour travailler avec lui et lui passer la main un jour, le moment venu. C'est un élément majeur de la vie du Club ! Si l'un(e) d'entre vous a des compétences informatiques, qu'il(elle) se manifeste !

Telles sont les principales nouvelles...

Le Bureau se réunira le 10 octobre.

Nous aurons besoin d'au moins **6 bénévoles le Dimanche 22 octobre** pour accueillir la 1ère compétition de l'année. Que celles et ceux qui seraient disponibles veuillent bien se faire connaître. Notre Club a besoin de la participation active de tous.

Cordialement.

Jean-Noël Le Frêche

Portable: 06 07 85 41 31 « jn.lefreche@wanadoo.fr »